



Héctor Vázquez, durante una clase con los jóvenes de la escuela en el Club Tenis Gijón. :: J. C. TUERO

El Torneo Dionisio Nespral se reinventa

TENIS

La competición organizada por el Club Tenis Gijón se integra al circuito IBP y atrae a las jóvenes promesas del panorama nacional

:: I. ÁLVAREZ

GIJÓN. En su quincuagésima sexta edición, el Torneo Dionisio Nespral introduce numerosas novedades para elevar su magnetismo. La competición que organiza el Club Tenis Gijón, que arranca mañana con el primero de los tres días de fase previa para formar el cuadro final de 24 jugadores, se integra al cir-

cuito IBP, el más potente de los torneos nacionales en cuanto a premios en metálico se refiere. El cambio en la hoja de ruta competitiva supone un regreso a los orígenes, cuando suponía un trampolín para las grandes promesas del tenis nacional.

«Habrá un cóctel explosivo entre jugadores experimentados y nuevos valores que están incursionando en el tenis profesional jugando Futures y Challengers», augura Héctor Vázquez, juez árbitro de la competición, con el máximo grado de importancia dentro del circuito IBP y puntuable también para el ránking universitario. Un aliciente más para los más prometedores, con el

Sergio Gutiérrez Ferrol, presente en la previa de Wimbledon, será uno de los favoritos al título

anhelo de conseguir una beca para seguir progresando sobre la pista en Estados Unidos.

Sergio Gutiérrez Ferrol parte como principal favorito para suceder en el palmarés del Nespral a Tommy Robredo, el último de la siere de jugadores con una larga trayectoria deportiva en los primeros puestos del ránking ATP que lucharon por el título en Gijón en el ocaso de su carrera. Además del tenista alicantino, que disputó el paso mes la fase previa en Wimbledon y conquistó el Open Barceló Hotel Group en Tenerife, aspiran a heredar la corona del que fuera campeón de la Copa Davis un grupo de jugadores encañados por el venezolano Jordi Muñoz, el valenciano Carlos García Villanueva, los hermanos madrileños Sergio y David Redondo y el prometedo John Echeverría, ganador de la prueba inaugural del circuito IBP en 2019.

La veterania del avilesino Roberto Menéndez, campeón del mundo en categoría +40, representa una de las grandes bazas del tenis del Principado, representado también con la esperanza de colarse en las rondas finales por Ramón del Olmo, Samuel de Felipe y Gabi Díaz, que tratará de plasmar el bagaje competitivo adquirido en las pistas estadounidenses. Una experiencia que también acumula el campeón junior de Cataluña, Antonio Muñoz, novato del año en su conferencia. Todos lucharán por estar el próximo domingo en la gran final, programada para las siete de la tarde.

Pablo Carreño se despide del ATP 500 de Hamburgo tras caer ante el ruso Rublev

:: J. L. C.

GIJÓN. Pablo Carreño no pudo prolongar su buena racha de resultados en el ATP 500 de Hamburgo y cayó ayer en semifinales ante el ruso Andrey Rublev, por 4-6, 7-5 y 6-1, en una hora y 53 minutos.

El gijonés tuvo un break arriba en el segundo set y acarió su presencia en la gran final del torneo germano. Carreño hizo además una excelente primera manga, pero en la tercera y definitiva no consiguió mantener el nivel de juego de los encuentros anteriores frente al alemán Jan Lennard Struff, en octavos, y el italiano Fabio Fognini, número diez del mundo, al que derrotó en cuartos de final.

Así las cosas, Rublev disputará el título al georgiano Nikoloz Basilashvili, que se impuso en la otra semifinal a Alexander Zverev, por 6-4, 4-6 y 7-6 (5).

Carreño, con estas tres victorias de Hamburgo, sumó un total de 90 puntos y mañana recuperará posiciones en el ránking mundial. El jugador asturiano alcanzará el puesto 47 tras ocupar recientemente la plaza 58. Tras este torneo, el tenista forjado en el Grupo participará la próxima semana en el ATP 250 de Kitzbuhel, en Austria, donde se enfrentará en primera ronda al noruego Casper Ruud, número 69 del mundo. En la competición de dobles, el jugador asturiano no tiene previsto tomar parte.

Carlos Jirout repite triunfo en la prueba del Club de Regatas

ACUATLÓN

:: C. S.

GIJÓN. Carlos Jirout volvió a hacerse con la victoria en el Acuatlón del Club de Regatas, que en esta ocasión alcanzó su octava edición con medio centenar de participantes. La segunda plaza fue para Javier Madrigal, mientras que César Sánchez cerró el

podio. En la categoría absoluta femenina, el triunfo fue para Adela Palacio, seguida de Eliana Freire y Laura Allende.

El resto de vencedores de la popular prueba gijonesa fueron Alberto Garrote (máster 40), César Sánchez (máster 50), Diego Ormazábal (junior), Manuel Nájera-Alesón (máster 60) y Eliana Freire (máster 40).



Los participantes de la octava edición del acuatlón que organiza el Club de Regatas. :: ARNALDO GARCÍA

MINICLIMATIZADOR PORTÁTIL

Enfría, humidifica y purifica el ambiente

InnovaGoods®
Innovative and Trending Products



Ya puedes recoger tu miniclimatizador portátil en el kiosco en el que hiciste la reserva.

Entrega el 'Resguardo para el cliente' que te sellaron o firmaron en el punto de venta al hacer la reserva, justificante de la reserva y de la entrega de 4,95€ en concepto de señal, y abona 20€.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS
DE VIDA